

Rückblick – Veranstaltung bei den NaturFreunden

Am Samstag, 16. März 2024 – luden die Naturfreunde zum Vortrag „**Künstliche Intelligenz**“ – Ein Überblick ins NaturFreundehaus ein.



Ist Künstliche Intelligenz Fluch oder Segen? Von Alan Turing bis Chat GPT. Im Rahmen der Veranstaltung bot NaturFreund **Reinhold Gütling** eine verständliche Einführung in das Gebiet der künstlichen Intelligenz, ausgehend von der historischen Entwicklung bis zum heutigen Stand.

Einsatzgebiete aber auch Gefahren der KI blieben nicht unerwähnt.



Der Vorsitzende Jürgen Schrader bedankte sich stellvertretend für die Besucher bei Reinhold Gütling für den informationsreichen Vortrag mit einem fränkischen Gruß.